



Issue #3: Canadian University Archives

Ian E. Wilson

Résumé

Après avoir brossé un tableau général de la situation des archives universitaires canadiennes, l'auteur s'attache à décrire les difficultés d'implantation de programmes de gestion de documents en milieu universitaire. Après avoir constaté que les services d'archives dépendant administrativement d'une bibliothèque universitaire sont de qualité inférieure aux autres, il s'attache à exposer les principales raisons expliquant cet état de choses: faiblesse administrative générale de l'université, confusion dans les politiques d'acquisitions, difficulté de concilier objectifs et politiques d'un service de bibliothèque et d'un service d'archives. Il conclut, sur une note plus optimiste, que les récentes contractions budgétaires subies par les universités les obligeront probablement à rationaliser leurs systèmes administratifs et à mettre en marche des programmes plus systématiques de gestion de documents.

ABSTRACT

The author presents an overview of the state of university archives in Canada. He then proceeds to describe the problems associated with establishing records management programs in university settings. He notes that archival services that administratively depend on a university library are inferior in quality and he enumerates the reasons why: a general administrative weakness of the university itself; confusion in acquisition policies; and the difficulties associated with reconciling the objectives and policies of a library unit and an archival repository. The author concludes on a more optimistic note, citing that recent budgetary restrictions experienced by universities will most likely force them to justify their administrative practices and establish more systematic document management programs.